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今年4月、認可保育所への入所を申し込んだ

9026人のうち、不承諾者数は2873人でした（一

時利用調整）。私は、「待機児童を解消するために

は認可保育所の大幅増設と保育士確保のための賃

金引上げが必要」として、早急な対策を求めました。

市は「2021年4月を目標に待機児童を解消する」

と答えましたが、実現できるかは不透明です。

一方、公立放課後児童クラブの不承諾者数は

1566人。私は、子どもたちの安心安全な放課後

のために、公設クラブの増設、保護者負担などの

公民格差の是正、および放課後児童クラブの支援

員の抜本的な処遇改善を図ることをつよく求めま

した。市は、不承諾数の解消の期限は示さなかっ

たものの、「支援員の処遇改善と、民設クラブに

対する支援の拡充をめざす」と答えました。

保育所・放課後児童クラブの

待機児童解消をいそげ

地球温暖化対策

CO₂排出ゼロめざし
削減目標の
抜本的引き上げを

地球温暖化対策は喫緊の課題です。私
はさいたま市が「気候非常事態宣言」を出
すことを求め、CO₂などの温室効果ガス
の削減の現状について質問しました。
市の温室効果ガスの削減目標に対して、

市民ひとりあたりの排出量が目標3.39t/
CO₂に対し0.53t増の3.92t/CO₂、部門
別においても民生・運輸・廃棄物の3部

門で排出量を超過し、削減目標を達成で
きていないことが明らかになりました。
私は、CO₂排出ゼロをめざして削減目
標の抜本的な引き上げが必要だと考えて
います。そのため、市の公共施設でのと
りくみの加速化や事業者に対する規制、
再生可能エネルギーの活用などを求めま
した。
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吉田一郎市議へ断固抗議　謝罪と訂正求める
吉田一郎市議（北区選出・無所属）が発行した「市政レポート2020年1月特別号」

において、党市議団のとばめぐみ市議（見沼区選出）にかかわって事実に反する記事

を掲載したことについて、1月29日に当人に対して抗議し、抗議文を手渡しました。

吉田市議は、2018年2月議会の文教委員会で質問に答えた市立図書館の館長に対

して「首をつって死ね」と発言し辞職勧告を受けたり、同年9月議会では車いすを使

用する傳田ひろみ市議（北区選出・民主改革さいたま市議団）に対して「ブルジョア障

害者」などと発言し、議長から厳重注意を受けるな

ど、品位に欠ける発言をくりかえしてきました。

今回の事実に反する記事は、党市議団やとば

市議に対する有権者からの信頼を深く傷つけ

るもので、許されません。吉田市議へは次

号の「市政レポート」での謝罪と訂正を求

めています。

北区のまちづくりにかかわって、

ニューシャトルの駅のトイレは2019年

度に加茂宮駅に設置、続いて2020年

度に東宮原駅、2021年度に今羽駅へ設

置する予定であること、またJR高崎線

の宮原3丁目踏切は2020年度の工事

着工をめざし、用地取得、JRとの協議

を進めていることを明らかにしました。
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